



Herrn  
Roland Knieps

50 . November 2019

Sehr geehrter Herr Knieps,

für Ihren Brief vom 25. November 2019 danke ich Ihnen und Ihrer Familie.

In der Tat sind Wälder nicht nur Orte der Erholung und der Stille, sie tragen auch ganz aktiv zum Klimaschutz bei. Es ist aber auch wichtig, unsere Städte und Gemeinden aktiv weiterzuentwickeln, um den Bürgerinnen und Bürgern einen ansprechenden Wohnort zu bieten, der ihnen auch Arbeitsplätze bietet. Diesen Zielkonflikt gilt es mithilfe des Landesentwicklungsplans zu lösen.

Zuständig für den Landesentwicklungsplan ist das Ministerium für Wirtschaft, Innovation, Digitalisierung und Energie des Landes Nordrhein-Westfalen. Ihr Schreiben habe ich – Ihr Einverständnis voraussetzend – an Minister Prof. Dr. Andreas Pinkwart weitergeleitet. Von dort werden Sie weitere Nachricht erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Armin Laschet".

Armin Laschet